
Acta Nº7 Consejo Departamental-
Martes 13 de Junio.- 14:00 hs

Presentes:
Gestión: Paola Seminara
Docentes: Luciana Buffalo, Julieta Capdevielle
Estudiantes: Sara Letzen, Oliverio Schmucler, Franco Vázquez, Cristobal Tatian,
Sec. Técnica: Lucia Luna

1) Consejo Asesor de Extensión- egresado solicita la renuncia y es necesario designar
un nuevo miembro suplente. Se propone a la egresada Malena Parnisari

2) Biblioteca Reboratti: se encuentran ejemplares repetidos (323 libros y revistas). La
Biblioteca propone traerlos al Departamento, que sean donados o canjeados.
Se propone donarlos a Profesorados de geografía en el interior de la provincia. La
idea es poder donarlos a espacios e instituciones donde se desarrolle la disciplina y
que estén alejados de la UNC, es decir que no tengan fácil acceso a la biblioteca de
la Facultad.

3) El área de extensión y la red ciudadana invitan a participar para la discusión de
políticas públicas y elaboración del plan de acción para el municipio de Córdoba.
Desde la Dirección se comenta la iniciativa y se abre la invitación que realiza la Red
Ciudadana Nuestra Córdoba, a participar de las diferentes instancias de
participación. Desde la Dirección se realizará la difusión de las actividades cuando
tengan fechas y cuestiones más concretas.
Se propone abrir la invitación a los diferentes claustros, estudiantes tesistas con
temáticas de la ciudad de Córdoba.

4) Definir temas emergentes para solicitar apoyo de la facultad (ejemplo, cargo
coordinador PPS). Hay puntos en la Facultad disponibles para:

- Hay que definir temas emergentes necesarios para solicitar apoyo de la
Facultad. Se propone solicitar el cargo para la coordinación de PPs.
Asimismo, pensar entre todes qué otras necesidades se deberían cubrir.

5) Informativo: se comenzará a solicitar que los trabajos finales sean presentados de
acuerdo a los requerimientos que solicita el RDU.

SOBRE TABLAS

El claustro estudiantil eleva una solicitud realizada por una organización
recientemente creada (Asamblea por el Comedor) que lleva a cabo una serie de
propuestas relacionadas con la reducción y recorte sufrido por el Comedor
Universitario. En ella se solicita que: el Consejo departamental se pronuncie



respecto a lo establecido a la nota; elevar una nota al HCD para que trate el tema;
publicar la carta o un pronunciamiento respecto a la problemática
Desde el Consejo se propone hacer un relevamiento dentro del claustro estudiantil
sobre el uso del comedor. En este sentido, se solicita a les estudiantes que elaboren
una nota a la SAE con la propuesta o proyecto, para que haga un relevamiento en la
Facultad, para darle a la solicitud un canal formal.
Asimismo, se propone solicitar un relevamiento sobre la situación actual del comedor
del Manuel Belgrano.

Fecha del próximo Consejo Departamental: Lunes 3- 15:00 hs


